



MOTOR-SPORT-CLUB EMSTAL
e.V. im ADAC

Pressebericht

Rallyesport 2024 nimmt beim MSC Emstal Teams Fahrt auf Saison-Auftakt zum Deutschen Rallye-Cup

Nach dem ersten Start in der neuen Saison bei dem RTHB Rallyesprint gehen jetzt weitere vier Teams vom MSC Emstal an den Start bei der Rallye Kempenich.

Am kommenden Sonntag, 03. März, richtet der MSC Kempenich e.V. seine 45. Rallye aus. Die Veranstaltung bildet in diesem Jahr den Auftakt zum Deutschen Rallye-Cup (DRC), der sich in einem neuen Gewand präsentiert. Mit der Saison 2024 entfällt die Aufteilung in eine Nord- und Süd-Region. Neu wird es bundesweit 13 Läufe und einen Endlauf geben.

Beim Auftakt in Kempenich warten vier je zweimal zu absolvierende Sonderprüfungen auf die 109 angemeldeten Teams. Insgesamt sind 69,80 Kilometer auf Bestzeit zu absolvieren, 3,6 Kilometer davon führen über losen Untergrund. Das erste Fahrzeug startet am Sonntagmorgen um 11.31 Uhr in Kempenich, bei der Zielankunft ab 16.37 Uhr wird feststehen, wer sich zum Auftakt die meisten Cup-Punkte sichern konnte.



St. Nr. 24

Axel Schmitt, Wolfhagen / Steffen Weber, Haiger

Klasse: NC 1

Gruppe: Gruppe F über 3000 ccm bis 3500 ccm



St. Nr. 42

Jan Pfennig, Niedenstein / Sean Driftmann, Naumburg

Klasse: NC 2

Gruppe: Gruppe F über 2000 ccm bis 3000 ccm



St. Nr. 56

Sebastian Schemmann, Burghasungen / Martin Stapelfeldt, Üxheim-Ahütte

Klasse: YT

Gruppe: Klasse 19 über 1.600 ccm bis 2.000 ccm



St. Nr. 73

Nils Pfennig; Niedenstein / Maurice Lengsfeld, Niedenstein

Klasse: NC 3

Gruppe: Gruppe F über 1600 ccm bis 2000 ccm